Cuaderno de

NOTAS CIENTÍFICAS

Maestra Paola





Valores

Los valores son los principios por los que se rige una persona, un grupo o una sociedad. Los valores son conceptos abstractos, pero se manifiestan en cualidades y actitudes que desarrollan las personas.

Preescolar

Los valores son actitudes y reglas de conducta según las cuales nos comportamos de acuerdo con aquello que consideramos correcto. Es necesario conocer los valores y aplicarlos en nuestra vida diaria para tener una buena convivencia en nuestra escuela y en nuestro hogar.

La explicación de los valores se dará a conocer mediante un video explicativo simulando la clase y con material didáctico que se brindará a la comunidad como rompecabezas y tarjetas con situaciones que impliquen los valores.



Valores

- Amistad: La amistad es una relación afectiva que se puede establecer entre dos o más individuos, a la cual están asociados valores fundamentales como el amor, la lealtad, la solidaridad, la incondicionalidad, la sinceridad y el compromiso, y que se cultiva con el trato asiduo y el interés recíproco a lo largo del tiempo.
- La cooperación es el resultado de una estrategia aplicada al objetivo, desarrollado por grupos de personas o instituciones que comparten un mismo interés u objetivo.
- La honestidad hace referencia a un conjunto de atributos personales, como la decencia, el pudor, la dignidad, la sinceridad, la justicia, la rectitud y la honradez en la forma de ser y de actuar.
- La consideración como valor demuestra a un individuo que aprecia y respeta a las personas, y que sabe responder a sus necesidades de manera consonante.
 Se caracteriza por tolerar las opiniones diferentes, respetar los pensamientos y sentimientos de los otros individuos.
- La generosidad es un valor o rasgo de la personalidad caracterizado por ayudar a los demás de un modo honesto sin esperar obtener nada a cambio.
- La responsabilidad consiste en tomar una serie de decisiones de manera consciente y en asumir las consecuencias que tengan, así como responder de las mismas ante quien corresponda en cada momento.



¿Por qué las personas tienen diferentes tonos de piel?

En los seres humanos, la melanina se encuentra en la piel, el pelo, el epitelio pigmentado que rodea la retina, la médula espinal y la zona reticular de la glándula suprarrenal, en la estría vascularis del oído interno y en ciertas zonas profundas del núcleo del cerebro, como el locus coeruleus y la substantia nigra. La melanina es determinante en el color de la piel humana; en efecto, si una persona se broncea por causa del Sol, ese bronceado es temporal pues con el tiempo la célula pierde la capa que la rodea (melanina bronceada) y la persona recupera su tono de piel habitual

Preescolar

La piel de las personas cambiaba de acuerdo a los lugares en los que nacen, por ejemplo en lugares donde hace mucho calor, la piel es más oscura debido a la melanina y en los lugares donde hay menos sol, las personas producen menos melatonina.

Poco a poco el mundo se fue poblando con personas de diferentes lugares y se formaron familias y por eso existen personas de diferentes tonos en todo el mundo.

A las combinaciones de tonos en las personas, le llamamos diversidad pues no hay nadie en el mundo con el mismo tono que otro.

Mencionar la importancia del respeto y atención a la diversidad.